## 音更へき地保育所『過じまり















いよいよ今年も残りわずかとなりました。保護者の皆様 にとって、どのような1年に感じられたでしょうか。保育 所でもさまざまな行事を通して、子どもたちとたくさんの 楽しい思い出ができました。年末年始のお休みは、お子さ んといっしょに過ごす時間が増えることでしょう。

本年も、保護者の皆様よりたくさんのご理解とご協力賜 りましたこと、大変感謝しております。来年も引き続きよ ろしくお願いいたします。

## 学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵



## イレイン先生クリスマス









12月6日(水)イレイン先生の英語 を行いました。12 月といえばクリス マス。アメリカのクリスマスについ ての話。今回はクリスマスカードを 一人ずつ作り、年長・年中さんは英 語で自分の名前を書きました。かわ いいカードが出来ましたよ。





くりりんセンタ



11月21日くりりんセンター へ見学に行き、ごみ収集車を 見たり、集められたごみがど のようになるか、そして分別 についてのお話しを聞いたり しましたよ。









12月15日(金)、南中保育所ではクリスマス発表会を行いまし た。前半は子ども達の発表を保護者やおじいちゃんおばあちゃ んに披露し、後半は、保育士、父達、母達から、子ども達に楽 しんでもらおうと素敵な出し物がありました。最後にはサンタ さんが登場!プレゼントをもらい大喜びのこども達。盛りだく





駒場認定こども園へ食育 の学びに行きました。今 回はいろいろな食材に触 る体験をしましたよ。

















## おたんじょうびおめでとう



12月生まれさん 元気で大きくなってね!





